

IX CONGRESO DEL PSOE BALEAR / ANÁLISIS DE LAS JORNADAS



Antich se dio un baño de multitudes durante el congreso.



Miguel Oliver, a la izquierda, fue elegido presidente del PSOE balear, cuya ejecutiva, arriba, posó para los medios gráficos.

Foto: CURRO VIERA

EL APUNTE

Miguel Oliver presidirá la nueva ejecutiva, que estará formada por once personas

Oliver Massutí, ex diputado autonómico, se convirtió ayer en el nuevo presidente de la ejecutiva que dirigirá desde la Secretaría General Francesc Antich.

El equipo socialista ha pasado de veinticinco a once personas, y tiene como secretario de organización a Damià Cànoves.

Joana Barceló se ocupará de la Secretaría de Política Autonómica, y Priam Villalonga dirigirá la Secretaría de Economía sostenible.

Sara Codina es la responsable de la Secretaría de Cohesión Social, y Virginia Abraham dirigirá la Secretaría de Políticas de Igualdad.

Pablo Rivero es el nuevo secretario para el Impulso Ciudadano. Las vocalías de la ejecutiva son para Margarita Nájera, Sofía Hernández y Pere Massutí.

Por otro lado, la ponencia política plantea la necesidad de que en las próximas elecciones se elijan dos listas: una para los consells y otra para el Parlament.

Esta posibilidad, que era rechazada por los socialistas menorquines, tuvo el apoyo mayoritario de los congresistas.

Los estatutos prevén un máximo de tres mandatos para los cargos públicos.

Nada que ver con los otros congresos del PSOE balear

Juan Mestre

Al llegar al Conservatorio de Palma, a primera hora de la mañana, creí que me había equivocado de lugar. En la puerta no había grupos de militantes socialistas discutiendo, con ojos ojeros, tras una larga noche de congreso. Uno se había acostumbrado a aquellos congresos que se cerraban —y siempre en falso— la misma mañana de la clausura. Las cosas en el PSOE balear han cambiado mucho. Para empezar, el escenario del congreso es muy diferente al de otros. El escenario no es cutre ni baratero. Ahora colocan pantallas gigantes, que ayer se encar-

garon de enfocar el lado más fotogénico de **Joan Mesquida**, el presidente del congreso.

Sólo confirmé plenamente que estaba en un congreso del PSOE cuando, en la puerta, una mujer comentaba que había permanecido en el Conservatorio de Palma hasta las cuatro de la madrugada. Pensé que podría ser por algún problema de megafonía o para hacer fotocopias, pero me lo explicó después un dirigente socialista: **Francesc Antich** había cerrado la lista de su ejecutiva a las cuatro y media de la madrugada. Después de reunir a unos y otros, por

separado, juntos, y en paralelo, **Antich** dio por concluido el trabajo congresual y se fue a casa a dormir unas horas. El presidente tenía un problema de última hora: los ibicencos **Vicent Tur** y **Xicu Tarrés** se peleaban por ir en la ejecutiva, y **Antich** optó por una tercera vía, la de la diputada **Sofía Herranz**. La confección de la ejecutiva ha supuesto, además, el agradecimiento a la labor de algunos dirigentes socialistas. El nuevo presidente, **Miguel Oliver Massutí**, merecía hacer tiempo que su partido le agradeciese todo lo que ha hecho en la sombra y

durante muchos años. También era hora que se valorase el esfuerzo que hizo **Priam Villalonga** cuando la situación financiera del PSOE balear era de quiebra técnica. **Villalonga** está en la nueva ejecutiva, cuyo hombre fuerte será **Damià Cànoves**, quien hubiese preferido seguir al cien por cien en su cargo de director general de Presidencia. No abandonará el Govern, pero deberá dedicar muchas horas al partido. **Antich** también se acordó de **Pere Bordo**, el militante socialista con el carnet «número uno» que falleció hace dos años.